

アンスリータータイム

第51回近畿高等学校定時制通信制体育大会 (バドミントン競技)



11月1日(日)、和歌山県立体育館で第51回近畿高等学校定時制通信制体育大会(バドミントン競技)が開催され、和歌山県代表として本校の生徒が出場しました。個人戦では1回戦で2名とも敗れました。団体戦では本校5名が練習の成果を発揮して1回戦で兵庫県の飾磨工業高等学校多部制1・2部に勝ちましたが、2回戦で大阪府の向陽台高等学校に敗れました。

薬物乱用防止講話

11月17日(火)、和歌山西警察署生活安全課の松田正登警部補と室谷幸伸巡查長を講師にお迎えし、「薬物乱用防止講話」を開催しました。松田警部補からプレゼンテーションソフトで様々な薬物を服用した場合の副作用や人体に及ぼす影響について解説していただきました。その後、大学を卒業し就職した青年が、ストレス発散のため軽い気持ちで覚醒剤に手を出してしまい、やがて会社を辞めざるを得なくなり、最後には警察に逮捕されるというDVDを鑑賞しました。松田警部補は、薬物への誘惑は身近なところにあるが、絶対に手を出してはいけないということを繰り返し強調されていました。



文化祭+勾玉づくり



11月20日(金)、文化祭が開催され、生徒が授業で取り組んだ作品がたくさん展示されました。

そして、県立紀伊風土記の丘の山本康博総務課長、佐々木学芸課長、萩野谷正宏学芸員を講師にお迎えして「勾玉づくり」教室を開催しました。佐々木学芸課長から

和歌山県の古墳時代についての簡単な説明を受けた後、生徒たちは、蠟石をサンドペーパーで削って形を整え、勾玉を完成させ、楽しい1日を過ごしました。

12月の主な行事予定

- | | | | |
|---------|-----------|---------|--------|
| 7日(月) | | 24日(木) | 2学期終業式 |
| ~11日(金) | 2学期期末考査 | 24日(木) | 保護者懇談会 |
| 14日(月) | | ~28日(月) | |
| ~15日(火) | 答案返却 | | |
| 16日(水) | 追認考査(第1限) | | |